

Vertraulich!

Betr.: Neue Geschwindigkeitsweltrekord-Versuche in Nardo

Am kommenden Wochenende werden mit einem weiterentwickelten C 111, der von einem aufgeladenen 4.5 Liter-V8-Benzinmotor angetrieben wird, Weltrekordversuche über die absolute Höchstgeschwindigkeit auf Rundstrecken durchgeführt.

Damit Sie gleichzeitig mit uns am Montag, 7.Mai 1979, einen kurzen Text mit Bild an die Presse Ihres Landes schicken können, habe ich Ihnen bereits heute Duplikat-Negative für eine entsprechende Fotoproduktion beigelegt. Die ausführliche Textinformation geht Ihnen per Telex vor dem Wochenende zu und wird dann bei erfolgreicher Versuchsfahrt am Morgen des 7. Mai durch die gefahrenen Werte ergänzt.

Bis dahin bitten wir Sie, diese Information vertraulich zu behandeln.

Mit freundlichen Grüßen

Confidential!

New World Speed Record attempts in Nardo, Italy

A further developed C111, powered by a 4.5-liter V-8 gasoline engine will try to establish a new overall world speed record on closed tracks during the coming weekend.

In order to enable you to mail a short news release plus photos to the media in your country I have enclosed duplicate negatives so that you can start your picture production right now.

The complete text will be telexed to you before the end of this week. As soon as the record attempt is finished the figures concerned will be sent to you on Monday morning, May 7, 1979.

Till then I would appreciate it if you could treat this matter confidentially.

Regards,

*Bernd Harling*